

Auf Empfehlung des Planungs- und Verkehrsausschusses nimmt der Rat den Entwurf zur Fortschreibung des Nahverkehrsplans zustimmend zur Kenntnis. Anregungen, Korrekturen bzw. Bedenken werden nicht vorgetragen. Die Einführung des Swisttaler Landhüpfers wird ausdrücklich begrüßt und die Hoffnung geäußert, dass dieser nach Durchlaufen einer erfolgreichen Probephase fest in den Fahrplan integriert wird.

Weiterhin werden folgende Erweiterungen bzw. Verbesserungsvorschläge des Planungs- und Verkehrsausschusses beschlossen: Schaffung einer Landhüpfer-Haltestelle im Gewerbepark Odendorf, Überprüfung und Neubewertung der Haltestellensituation der Linie 747 in Miel in Fahrtrichtung Odendorf, Aushang von Netzplänen durch die RVK an jeder Haltestelle sowie flächendeckende Einführung von umweltschonenden Hybridbussen.